

Intervention CFTC au CSEC du jour :

Il y a un vrai problème avec la vente des véhicules collaborateur que nous vous avons déjà remonté le 4 juin et nous voudrions savoir ce que vous comptez faire pour améliorer ces crispations.

Réponse de la Direction :

Il y a effectivement eu un changement de processus pour écouler nos stocks de produits.

C'est dans un but de protection économique de notre entreprise que des décisions ont été prises.

Pour améliorer la satisfaction des salariés, nous avons décidé d'ouvrir tous les stocks aux collaborateurs (RETAIL & VCG). Néanmoins, il y a bien eu un problème sur la première semaine de mai et certains véhicules commandés par des collaborateurs ont bien été vendus au public. Cela vient du fait que les deux stocks ne communiquaient pas entre eux, mais ce problème est résolu.

Néanmoins, nous devons diminuer nos stocks et prendre conscience des difficultés économiques de l'entreprise. Une prise de conscience de cette situation doit être faite par tous les salariés afin de protéger la trésorerie de l'entreprise qui doit nous permettre de nous protéger surtout lorsque nous voyons les annonces de plan de départ dans la filière automobile et chez nos concurrents.

Pour protéger l'entreprise, nous sommes avec l'équipe de Direction sur tous les fronts et effectivement, il peut y avoir des points de crispation mais nous mettrons tout en œuvre pour la protection financière et la pérennité de notre entreprise.

La Direction annonce également vouloir passer de 70 à 100 000 ventes voiture aux collaborateurs

Vos délégués CFTC

PS : remonter nous vos problèmes, la CFTC interviendra.

Votre Confiance est notre Force Vos conditions de Travail notre Combat

- ⇒ Rejoignez-nous sur notre page Facebook : « Cftc Psa Metz »
- ⇒ Contactez-nous sur : cftcpsametz@gmail.com
- ⇒ Téléphone : **06 73 46 56 06**

